

Escroquerie : interpellations de deux fausses policières

Dimanche 7 juillet 2024, deux femmes, suspectées d'avoir dérobé de l'argent à une personne âgée, ont été interpellées à Villeneuve par la Police cantonale. Elles se sont fait passer pour de fausses policières à des fins d'escroquerie. L'enquête menée par la police de sûreté vaudoise sous la conduite du Ministère public a conduit à leur condamnation par ordonnance pénale immédiate.

Dimanche 7 juillet 2024, la brigade canine de la Police cantonale a repéré et interpellé deux personnes correspondant au signalement de deux femmes suspectées d'escroquerie et de tentative d'escroquerie, respectivement à Montreux et à Villeneuve. Lors du contrôle d'une des suspectes, des liasses de billets correspondant à la somme dérobée à une habitante de Montreux, soit un peu moins de 10'000 Euros, ont été retrouvées. Les deux femmes, des ressortissantes françaises, âgées de 20 et 21 ans et de passage dans notre pays, ont été placées en détention provisoire. Le lendemain, les prévenues ont été condamnées par ordonnance pénale immédiate par le Ministère public à 100 jours de peine privative de liberté avec sursis pour escroquerie, tentative d'escroquerie, utilisation frauduleuse d'un ordinateur et conduite sans autorisation. Elles ont été relaxées après leur condamnation.

Le mode opératoire pour ce type d'escroquerie

Les aînés sont la principale cible de ces personnes malintentionnées, qui n'hésitent pas à se faire passer pour **un faux policier, faux neveu ou faux conseiller bancaire** auprès de leur victime par téléphone. Il leur explique ensuite qu'il y a une anomalie avec leur compte et que des retraits frauduleux ont été effectués, et qu'il faut donc procéder au changement de la carte bancaire. Notons que durant l'appel, le code de la carte est demandé. L'escroc explique également à la victime que quelqu'un de compétent va venir pour récupérer la carte à son domicile. Une fois en possession de cette dernière ainsi que du code NIP, les malfrats procèdent à des retraits frauduleux auprès de bancomats. **La Police désire sensibiliser la population et rappeler d'être prudent face à des malfrats toujours plus inventifs dans leur méfait. Voici les recommandations :**

- ne donner aucune information personnelle ou bancaire à quiconque vous contacte par téléphone;
- ne jamais remettre vos cartes bancaires (coupées ou non) ni votre code secret à un inconnu;
- raccrocher si vous avez un doute sur l'appelant. Ne surtout pas rappeler en appuyant sur la touche de répétition du numéro ;
- appeler la police en cas de doute au numéro d'urgence 117 ;
- transmettre cette information à votre entourage.

Les informations en matière de prévention ici : <https://votrepolice.ch/criminalite/faux-neveu-et-faux-policier/> et vidéo eCop François : [Arnaque au faux banquier](#)

Lausanne, le 09.07.2024

*Renseignements : sgtme Florence Frei, Direction communication et relations avec les citoyens,
021 644 81 90 ou 079 597 86 29*